

## Se realizó la XX fiesta de la pizza

Escrito por Administrador  
Martes, 04 de Diciembre de 2018 00:00

---

{besps}produccionyturismo04122018|width=215|height=323{/besps}

El pasado día sábado 1º de diciembre se llevó a cabo la XX fiesta de la pizza, evento organizado por la escuela primaria N° 2 "General José de San Martín" y que contó con el auspicio de la Dirección de Cultura. Durante la noche se prepararon simbólicos 120 metros de pizza, elaborados en manos de la comunidad educativa de dicha institución. Por la tarde el Ministerio de Seguridad de la provincia de Buenos Aires realizó una muestra itinerante policial, cerrando la muestra la agrupación sinfónica.

Fueron parte fundamental de este evento los artistas que dieron el marco festivo ideal. Se presentaron el grupo folclórico Quimera, Agustina Villabona junto a Katherine Mansilla, Maricel Cervera y sus alumnas de "Ritmo latino", Agustina Banegas y su grupo de expresión corporal del programa "Envión", "La Diferencia" con Claudio Lezcano y cuadros musicales de capoeira a cargo de Takku Arayé. El cierre de la noche estuvo a cargo de "Los Etchemendy". El predio Tomás Monetti se vistió de fiesta con los emprendedores del mercado municipal "Bien auténtico".